

Editorial

Faltan pocos días para que dé comienzo la próxima edición de **EXPOVICAMAN**, la feria agropecuaria por excelencia de nuestra región. Como todos los años, está prevista la organización de diversas actividades que, con motivo de este evento, se realizarán durante los próximos días del 17 al 20 de mayo.

A pesar del difícil momento que atraviesa nuestra asociación, en el que nos está costando muchísimo esfuerzo mantener todas las estructuras creadas hasta ahora, ni AGRAMA ni sus socios han querido dejar pasar esta excelente oportunidad en la que, como todos los años, se muestren al público (tanto profesional como visitantes de cualquier índole) las características de nuestra raza manchega, tanto morfológicas como productivas, que la han convertido en una de las razas autóctonas más conocidas de nuestro país, con sus productos estrella, queso y cordero manchegos, cuya fama traspasa nuestras fronteras.

Para ello, y como viene siendo tradición, se llevará a cabo el **Concurso Nacional de Ganado Ovino Selecto de Raza Manchega**, que este año celebra su XXV Edición. Por tanto, son ya 25 años los que llevamos los ganaderos de ovino manchego mostrando cómo la selección genética puede mejorar nuestros rebaños y nuestras producciones, aunque detrás de esta mejora genética haya muchos más años de trabajo.

Ya se ha comentado en muchas ocasiones en esta revista, pero me gustaría volver a incidir en cuanto necesaria es hoy en día la selección genética en nuestras ganaderías, pues esta herramienta, más hoy que ayer, y mucho más pensando en el mañana, es imprescindible para conseguir un sector ganadero competitivo. No hemos de estar esperando que bajen los precios de las materias primas, que den más subvenciones (mejor dicho, que no las quiten) o que suba el precio de la leche y del cordero para poder continuar trabajando en

el sector. Está claro que si cualquiera de ellos sucede, mucho mejor, pero no está en eso el futuro del sector, sino, como digo, en mejorar la genética de nuestros animales, para poder ser competentes en cuanto a producciones.

Y para ello, contamos con el Esquema de Selección de la Raza Ovina Manchega como pieza fundamental para lograr una ganadería competitiva y moderna, que pone a nuestra disposición las herramientas necesarias, no sólo para mejorar la genética y por tanto, aumentar las producciones, sino también para realizar una gestión óptima de la explotación y de los recursos disponibles.

Pero el beneficio que se obtiene de un Esquema de Selección no sólo revierte en las ganaderías que participan activamente en él, sino también en todo el sector ovino manchego (además de en la población en general, a la que abastece de productos agroalimentarios de calidad excepcional), a través de la oferta de reproductores selectos en las **Bolsas y Subastas de Sementales**. La próxima cita de estas características tendrá lugar el viernes 18 de mayo, durante la celebración de EXPOVICAMAN, con una amplia oferta de sementales de excelentes características genéticas y morfológicas, siendo una buena oportunidad para todo aquel que desee dar un paso adelante en su ganadería en cuanto a producciones.

Me gustaría finalizar estas líneas animando a todos los que trabajamos en el sector ovino manchego, ganaderos, técnicos, veterinarios..., a unirse a nosotros durante esta feria. En las próximas páginas podréis encontrar el Programa Oficial de actividades, así como una invitación para acceder al recinto ferial del IFAB. Estaremos en el Pabellón de Ovino, donde además de la exposición de animales de Subasta y los participantes en las distintas secciones del Concurso Nacional, se encuentra el stand del Consorcio Manchego, punto de encuentro y reunión de todos, donde como siempre, estáis invitados.



*El Presidente de la Asociación Nacional
de Criadores de Ganado Ovino Selecto de Raza Manchega*

SALUDA

Y, tiene el honor de invitarle a los actos del XXV Concurso-Subasta Nacional de Ganado Ovino Selecto de la Raza Manchega, que tendrán lugar en el marco de EXPOVICAMAN, Avda. Gregorio Arcos, s/nº, Albacete, del 17 al 20 de Mayo.

ANTONIO MARTÍNEZ FLORES

Aprovecha gustoso esta ocasión para testimoniarle su consideración personal más distinguida

Albacete, Mayo de 2012

